11 Piéces

420 m2
Réf. M1800
1260 000 €

Saubion
Maison a vendre (40230)
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Belle demeure dans un parc boisé et fleuri de 5900 m?2, agrémenté d'un
bassin japonais. La maison principale de 220 m2 comprend un salon
cathédrale ouvert sur la salle a manger, et 5 chambres. Une
dépendance de 200 m? dispose d'un vaste séjour et de 4 chambres
avec chacune salle de douche et wc. Une grande piscine couverte et
chauffée sépare les deux habitations. Une activité de chambres d'hotes
a été développée dans la propriété, offrant des prestations tres
qualitatives, grace a un cadre superbe et un ensemble immobilier bien

adapté pour recevoir jusqu'a 12 personnes dans la dépendance. ...

Beautiful contemporary home set in a landscaped and wooded park of 5,900 m2,
featuring a serene Japanese pond.The main house of 220 m?2 offers a
cathedral-style living room opening onto the dining area, and five bedrooms.An
independent guest house of 200 m2 includes a spacious living area and four
bedrooms, each with its own shower room and WC.A large covered and heated
swimming pool separates the two buildings. The property currently operates as a
high-quality guesthouse, perfectly suited to host up to 12 guests in the guest
house, thanks to its exceptional setting and well-designed ..
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